

Eschliker Turnerinnen beim Bummeln im Mai

Nach zwei Jahren Unterbruch stand am 15. Mai der Maibummel wieder auf dem Jahresprogramm des Frauenturnvereins Eschlikon

Die Turnerinnen der Halle Blumenau versammeln sich am Sonntagmorgen. Elsbeth und Ruth stellen sich als Chauffeusen für die Fahrt nach Mogelsberg zur Verfügung. Es bleibt Zeit für einen kurzen Spaziergang im Dörfchen. Von weitem sind die gedeckten Tische für den Brunch zu sehen. Das herrliche Wetter und die frühlingshaften Temperaturen erlauben, den feinen Zmorge in der Gartenwirtschaft zu geniessen.

Frisch gestärkt wandern die 11 Turnerinnen hinauf zum Baumwipfelpfad. Dieser führt die Besucherinnen hoch über dem Erdboden durch den heimischen Wald. In den Vormittagsstunden ist der Andrang noch nicht gross, so kann der 500m lange Weg auf



der Höhe der Baumkronen gemütlich begangen werden. Balancierelemente werden ausprobiert und an verschiedenen Stationen gibt es einiges über Wald und Natur zu erfahren, und - zwei Lehrerinnen sind dabei – da kann nichts schief gehen...

Nun ist es Zeit für eine Rast. Gemütliche Liegen laden die Frauen zur Mittagspause ein.

Die gepflegten und einladend gestalteten Grill- und Picknickplätze ziehen um die Mittagszeit viele Familien an. Für die Turnerinnen wird es Zeit, den Rückweg anzutreten. So geht's zu Fuss zurück zu den Autos.

In Eschlikon heisst es: «Herzlichen Dank für die tolle Organisation! Tschüss und bis morgen, da trifft frau sich um 20.15 Uhr wieder zum Turnen.

Regula Mühlheim

